総選挙勝利・大平議席の奪還へ 中国ブロックニュース

中国ブロック交流ニュース

発行/日本共産党国会議員団中国ブロック事務所

〒703-8288 岡山市中区赤坂本町 1-31 2020/2/16 NO. 26

TEL086-273-7747 FAX086-272-7108 Email jcp-chu@mx36.tiki.ne.jp

大平議席の奪還へ!広島で4か所の「つどい」



が沸きお北」などの感想が寄せられています。

2月15日と16日、広島市内の安佐北区、安佐南 区、佐伯区、西区の4か所で、「新春のつどい」を 開催しました。4か所で300人が集まりました。

「つどい」では、大平喜信前衆議院議員が、届いたばかりの新綱領パンフでその内容を報告するなど「野党は共闘から野党の連合政権へ」「被爆地ヒロシマから国会へ」「来るべき総選挙での中国ブロックでの議席回復を」と訴えました。(写真)

参加者からは、「愉快でがんばろうというやる気

福山市議選勝利へ「要求」で攻めの選挙

3月29日告示の福山市議選での4議席 獲得に向けて、住民要求をかかげて「攻 めの選挙」を繰り広げています。

この間、2月5日に「駅の無人化やめよ」とJR交渉をしたのをはじめ、12日には、「芦田川の堤防強化、堆積土砂の浚渫、樹木の伐採を急げ」と国交省中国整備局への要請を行っています。(写真)

さらに、福山市教育委員会が、学校の 統廃合を進めようとしている中で、住民



とともに「町を壊す学校統廃合ストップ」の大宣伝活動を繰り広げています。この「音とビラ」 の大宣伝は、各地で歓迎の声が寄せられています。

大平さん フラワーテモに初参加



「未来を変えていくための、社会を変えていくための、性暴力を許さない声をあげるためのフラワーデモ」が全国で取り組まれています。2月11日には、全国40都道府県、中国地方では、福山市、鳥取市、米子市、松江市の3県4市で取り組まれました。

大平さんは、2月11日、福山市でのフラワーデモに初参加 し、スタンディング行動を行いました。(写真)

2月21日はブロックいっせい宣伝です。参加支部、参加議員の輪を広げましょう。